



Communiqué de presse

14 octobre 2025

« Les vieux méritent mieux » :

mobilisation à la résidence Ferrié le 16 octobre de 14h30 à 16h30

La direction et les élus du CCAS de Laval annoncent leur soutien plein et entier à la mobilisation nationale organisée par la FNADEPA (Fédération nationale des associations de directeurs d'établissements et services pour personnes âgées), jeudi 16 octobre, dans le cadre de l'initiative « Les vieux méritent mieux » à la résidence Ferrié.

Cet après-midi d'action vise à alerter les pouvoirs publics et l'opinion sur la situation préoccupante des établissements pour personnes âgées et à faire entendre la voix des aînés, des professionnels, des familles et des aidants.

Pourquoi se mobiliser ?

Pour interPELLER les pouvoirs publics nationaux sur les besoins urgents du secteur du grand âge. Pour informer les citoyens des difficultés croissantes rencontrées dans l'accompagnement des personnes âgées.

Pour porter collectivement la voix des résidents, familles, personnels, bénévoles et de tous les citoyens concernés par le vieillissement de notre société.

Un secteur en crise

Les établissements sociaux et médico-sociaux – en particulier les EHPAD – font face à une dégradation rapide et profonde de leurs finances depuis plusieurs années.

D'après le Baromètre FNADEPA de mai 2025 :

- 1 établissement sur 2 est déficitaire, tous statuts confondus.
- 70,5 % des établissements manquent de personnel.
- 42 % des EHPAD ne disposent pas de réserves suffisantes pour compenser un éventuel déficit.

Ces chiffres traduisent une situation alarmante, avec des conséquences majeures sur les recrutements, la qualité de l'accompagnement, les tensions de trésorerie ou d'investissement.

Concrètement à l'EHPAD du CCAS – Résidence Ferrié

Lors de cette journée, de nombreuses activités seront proposées aux résidents et à leurs familles : atelier diététique, atelier réminiscence, atelier de découverte de casques à réalité virtuelle, atelier de découverte d'une table d'activité mobile et interactive...

Ces ateliers seront suivis d'un temps collectif convivial accompagné d'une explication de la mobilisation autour d'un goûter.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr
06 17 97 46 60

L'an dernier, déjà, l'EHPAD du CCAS de Laval avait répondu présent à la mobilisation, aux côtés de nombreux résidents, familles et agents. Cette année encore, direction et élus du CCAS appellent à une mobilisation massive, afin de faire mieux entendre leur message et faire évoluer les politiques du Grand âge.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr
06 17 97 46 60